

沖縄タイムス 2013年1月25日(金)掲載

被災地支援団体や那覇市に寄付 ゴルフの上原彩子選手

玉求 真斤 幸辰



被災地支援団体や那覇市に寄付
ゴルフの上原彩子選手
女子プロゴルフの上原彩子選手(那覇市出身)が22日、県内のNPOなど団体を助成する公益財団法人「みらいファンド沖縄」を通じて、東北の被災地の子どもを沖縄に招待する活動をしているNPO「こどもの島プロジェクト」(石原イカ)

リ理事長)へ35万円を寄付した(写真)。昨年12月に、ファン感謝イベントを県内で開き、チヤリティーコンペを行った収益の一部やカレンダーなどを販売した売上金を贈った。贈呈式では、上原選手から石原理事長に日録が手渡され、石原理事長からは感謝状が贈られた。

上原選手は東日本大震災発生後から、被災地支援に力を入れており、昨年もチャリティーアイベントの収益を被災地に贈った。上原選手は「被災地の支援は長期にわたって必要。少しでも力になりたい」と話し、今後も続ける決意を述べた。同日、那覇市のふるさとづくり寄付金へも50万円を寄付した。今後、久米島町にある福島の子どもたちのための保養施設「球美の里」にも寄付する。